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 ATA Nº 034/10 

 
          Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às dezoito 
horas, em sua Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a 
Câmara Municipal de Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA, sob a 
presidência do Vereador Jorge Barreto de Lima. Demais Vereadores presentes: Abílio 
Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Ivan Carlos Tejada 
Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira de Souza e Rosa Liana Vieira 
dos Santos. Não esteve presente o Vereador Paulo Fernando de Souza. Havendo 
“quórum”, o Presidente Jorge, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinando que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR 032/10, que foi aprovada 
por unanimidade. Após passou-se a leitura das CORRESPONDÊNCIAS: RECEBIDAS 
DO PREFEITO: Of.PGM nº 037/10 enviando Projeto de Lei nº 025/10 com urgência. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of.nº 016/10 da Assistente Social Marilu, solicitando as 
dependências da Câmara para Capacitação de Conselheiros Tutelares, dia 15/10/10, às 
8:00 horas Of.nº 017/10 da Secretária de Desporto, Turismo e Lazer, solicitando a 
cedência da Câmara para reunião, dia 11/10/10, às 20h30min; Of.Circ.nº 04/10 contendo 
convite para abertura do CULTURARTCHÊ, dia 22/09/10, no Clube Cruzeiro; Ofício do 
Presidente do PTB solicitando as dependências da Câmara e convidando para recepção 
do Deputado Sérgio Moraes, 23/10/10, 14h30min; Edital do COREDE para reunião dia 
23/09/10, 9:00 horas. EEXXPPEEDDIIDDAASS  AAOO  PPRREEFFEEIITTOO  -- OOff..LLeegg..  nnºº  002277//1100  eennvviiaannddoo  PPrroojjeettoo  

ddee  LLeeii  nn°°  002244//22001100  aapprroovvaaddoo  eemm  SSeessssããoo  ppaassssaaddaa..  OOff..  nnºº  003344//1100  eennvviiaannddoo  pprrooppoossiiççõõeess  

aapprroovvaaddaass  nnaa  sseessssããoo  ppaassssaaddaa..  EEXXPPEEDDIIDDAASS  AA TTEERRCCEEIIRROOSS  --  NNããoo  hhoouuvvee..  No período do 
GRANDE EXPEDIENTE, VEREADOR ÁLVARO (PT) usou a tribuna, saudando o 
Presidente, os vereadores e demais pessoas presentes. Agradeceu que só ameaçou 
chuva, mas não choveu, dando assim para realizar a reunião, já que nós temos 
enfrentado problemas de energia, deixando o pessoal, inclusive do interior, quase uma 
semana sem luz. Frisou que não é só a CEEE e a CERTAJA que são culpadas, um 
pouco também é do pessoal que mora no Município e planta eucalipto, acácia, debaixo 
da rede. Ressaltou que cada um tem sua culpa, os agricultores também, por isso não 
podemos colocar a culpa só na CERTAJA ou só na CEEE. Acredita que com a falta de 
luz eles passem a entender o que deve ser feito. Ainda hoje, conversando com o pessoal 
da CEEE, eles lhe passaram as dificuldades deste setor e do próprio pessoal não 
entender que o que estão fazendo prejudica não a CEEE, mas todos os seus usuários. 
Agradeceu todas as pessoas presentes no Encontro Político organizado pelo CTG 
Chaleira Preta do Sul na Capela N.Sra Aparecida, com jantar em benefício do Senhor 
que perdeu sua casa, para o qual foi o lucro do evento. Agradeceu as pessoas que 
mesmo sem luz ali se fizeram presentes, já que conseguiram energia no local através de 
gerador. Agradeceu em especial a presença do Deputado Edgar Pretto, que pela sexta 
vez veio ao nosso Município, do Deputado Ivar Pavan, que de Deputado Estadual 
concorrerá a Deputado Federal, ao Presidente da Câmara Jorge Barreto de Lima, que 
esteve presente, fez parte da Mesa, aos Vereadores Osmar e Renato, que ali também 
estiveram presentes naquele grande evento, que reuniu mais de duzentas e cinqüenta 
pessoas, aos quais, em nome do Partido dos Trabalhadores e dos organizadores, deixa 
seu sincero agradecimento pelo comparecimento. Pediu desculpas ao CTG de Laçadores 
e Trovadores por não ter estado presente nos eventos que se seguiram na Semana 
Farroupilha, pois os compromissos estão grandes nessa época eleitoral, atendendo os 
telefonemas, envolvido na campanha e com as agendas dos candidatos. Comentou que 
neste final de semana, na correria, ele só esteve uns minutinhos em casa. Comentou que 
ele foi convidado pelo “Inimigos da Bola” para assistir o campeonato em Santa Alta, onde 
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achou tudo muito bem organizado, com três campos juntos e mais uma quadra de vôlei. 
Infelizmente eles não foram classificados, lá os times são muito fortes, fizeram uma bela 
partida, primeiro empataram, foram à prorrogação, mas não conseguiram vencer. Ficou 
muito contente por ter tido a oportunidade de conhecer os campos daquela Cidade, 
inclusive deu uma entrevista na Rádio de Camaquã, o time do “Inimigos da Bola” 
conseguiu conquistar a torcida, inclusive o Mateus também deu uma entrevista, um dos 
que fez gol no campeonato. Seguindo, relatou que o Campeonato Municipal de Futebol 
iniciará dia dezessete de outubro, convidou a todos para participarem, já têm nove times 
inscritos, espera que chegue a dez, houve alguns problemas, a Direção teve que tomar 
algumas atitudes, pois havia times que eram “abandono de campo” e as regras dizem 
que “abandono de campo” não pode jogar nas próxima partidas. Sabe que o pessoal 
deste time ficou sentido, com razão, mas cometeram esse erro, terão que ficar fora. 
Sabe-se que eles foram a vários lugares tentando uma saída para poder jogar, mas a 
Comissão julgou que não poderão participar do campeonato neste ano, quem sabe no 
próximo ano. Isso é importante para continuar a credibilidade e o movimento do evento. 
Comentou que neste sábado ele esteve no casamento de Morgana e Samuel, seu 
afiliado, infelizmente não pôde assistir o casamento em Cerro Grande, seu carro deu 
problema, chegou lá uma hora da tarde, mas estava ótimo o casamento. Lembrou que 
está chegando o pleito eleitoral, desejou que todos tenham consciência do que irão fazer, 
porque é uma decisão muito importante para a nossa nação, não estamos disputando 
votos, mas lutando por projetos para o País, para o Estado, para os Municípios, para nós. 
Destacou que eleição é projetos que defendem candidatos e candidatas que se 
comprometem com o nosso município, com o nosso povo, do Rio Grande do Sul e do 
Brasil. Encerrou, desejando uma ótima eleição, que ocorra em paz, como está sendo até 
agora. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR IVAN (PMDB) usou a tribuna, saudando o 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Registrou com satisfação o 
desfecho da Semana Farroupilha que passou, festividades muito importantes, 
acompanhou aqui e também nos municípios vizinhos, essa verdadeira demonstração de 
amor pelo Rio Grande e as suas tradições. Da mesma forma que citou o vereador Álvaro, 
entende que seja de grande importância os dias que virão, já bem próximos do dia da 
decisão das eleições para Governo do Estado e Governo Federal, momento de reflexão 
para os nossos eleitores e para nós, para podermos entender as realidades, as propostas 
dos partidos e o que combina com as necessidades do nosso município, do nosso 
Estado, de nosso País. Registrou a realização do evento da COPERSUL no final de 
semana, grande festividade ocorrida em Cerro Grande do Sul. Seguindo, disse que ele 
não poderia deixar de lamentar as constantes faltas de energia elétrica em nosso 
Município, em especial na região da Serra do Herval, onde, pelo que se nota, há um 
descaso bastante grande por parte da CEEE, como aqui também há reclamação por 
parte da CERTAJA, havendo também sérios problemas de entendimento com os plantios 
de mato, mas com certeza a falta de energia tem trazido enormes prejuízos para os 
munícipes, para o comércio, para os órgãos públicos, enfim, tem se tornado um caos 
naquela região, Serra do Herval, que sofreu por dias seguidos esse problema, 
acompanhou o fato porque tem lá um comércio, os vereadores do local também sabem 
desse problema, gerando constante reclamação. Sabe que o Poder Executivo e também 
os vereadores fizeram várias reuniões nesse sentido e há algumas decisões já tomadas 
por parte da CEEE no fortalecimento daquelas redes. Finalizou, dizendo que ele entende 
que nós temos que também considerar os temporais que ocorreram e também a parte 
que pertence para o munícipe, que é a manutenção por perto das redes elétricas. 
VEREADOR RENATO (PP) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou a Diretoria do CTG pelo ótimo baile que 
houve no sábado, do qual ele participou, com grande conjunto, muitas pessoas 
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presentes, onde ele, a pedido do CTG, convidou e conseguiu trazer algumas pessoas da 
Serra do Herval. Parabenizou o CTG do Gramal pela cavalgada realizada ontem, da qual 
ele participou, com várias brincadeiras, inclusive o seu filho de oito anos participou desta 
cavalgada, entendendo ele que devemos incentivar as crianças e jovens a participar de 
nossas tradições. Parabenizou os noivos que casaram no sábado, com aproximadamente 
seiscentas pessoas presentes, pais dos noivos Jorge e Joaquina, desejando muitas 
felicidades aos noivos Samuel e Morgana. Seguindo, deixou seu agradecimento ao 
Deputado Vilson Covatti que mais uma vez esteve presente em nosso Município, onde 
reafirmou a vinda de verba de uma emenda parlamentar para a Prefeitura, recurso que o 
DAER encaminhou a Barão do Triunfo para construção de quinhentos metros de asfalto 
nas entradas do Centro do Município, de grande valia para as pessoas que moram onde 
vai passar esse asfalto e até mesmo para as pessoas que vêm ao município. Encerrou 
agradecendo a presença dos assistentes. VEREADOR OSMAR (PTB) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Sente-se 
satisfeito por ver a Vereadora Rosa hoje na sessão, pois soube que ela se encontrava 
adoentada, mas está recuperada, cumprindo aqui hoje seus deveres. Quanto aos 
temporais ocorridos na semana passada, que ocasionou a falta de energia elétrica, disse 
que normalmente costumamos cobrar providências das Empresas fornecedoras, mas 
entende ele que a sociedade também deve fazer a sua parte. Frisou que o que vimos, 
assistimos e enfrentamos na semana passada são coisas de vinte anos atrás, ficando 
dias sem energia elétrica. Disse que isso hoje é uma causa social, não é uma causa 
empresarial, porque as pessoas não estão respeitando os limites impostos pela CEEE, 
estão levando na brincadeira, e tudo hoje em dia tem um preço, tanto o progresso como o 
regresso. Já foi comentado que quem não obedecer as regras da CEEE vai vir multa 
embutida na cobrança da sua conta de luz, atingindo diretamente o bolso, algo 
extremamente ruim, pois todo mundo está trabalhando praticamente no vermelho, não é 
uma questão política, administrativa nacional. Se olharmos para atrás, veremos que as 
coisas melhoraram tanto que houve uma desproporção do que se gastava com o que se 
gasta hoje, mas em contrapartida temos uma ótima qualidade de vida, mas, para que 
continuemos a ter essa qualidade de vida, vamos ter que fazer a nossa parte. Deixou um 
pedido para o município inteiro de Barão do Triunfo, não só para a Serra do Herval: que 
todos façam a sua parte, não farão um favor, pois estarão ajudando a si próprios. 
Ressaltou que não podemos ter um sistema individualista, “eu estando bem, o resto pode 
estar da maneira que Deus quiser”. Temos que ajudar uns aos outros, termos um espírito 
mais coletivo, embora hoje vivamos numa realidade completamente diferente, mas, se o 
próprio povo não mudar, a situação pode ficar pior. Sobre as comemorações da Semana 
Farroupilha, agradeceu à nova patronagem do CTG de Laçadores e Trovadores de Barão 
do Triunfo, dizendo que ele ali se sentiu em casa, é tradicionalista desde que nasceu, 
mas nunca havia freqüentado um baile de CTG, mas, pela maneira que foi recepcionado, 
pela maneira que as pessoas se administram, se conduzem e se comportam lá dentro, 
ele conclama que todas as pessoas baronense e dos municípios vizinhos freqüentem o 
CTG, onde tudo é lidado com amizade, com carinho e com respeito. Encerrou, 
analisando que hoje a maioria quer materializar o próximo, é triste ver isso quando se 
trata de ser humano.  Neste instante o Vereador Jorge passou a Presidência ao Vice-
Presidente Ivan para que pudesse fazer uso da tribuna. VEREADOR JORGE (DEM), 
usou a tribuna, saudando os vereadores e as demais pessoas presentes. Inicialmente 
parabenizou o Vereador Ivan pela passagem de seu aniversário, dia quatorze deste mês. 
Frisou que hoje ele teve o prazer de saber o nome dos responsáveis da CEEE e da 
CERTAJA, frisando que talvez os moradores tenham um pouquinho de culpa com relação 
ao plantio de mato embaixo das redes, mas as Companhias também têm, porque nos 
parece estarmos voltando ao passado. Disse que hoje não deu tempo, mas na próxima 
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sessão ele irá informar aqui a grande quantidade de geradores que já existe em nossa 
cidade de Barão do Triunfo, sem contar o interior, por falta de energia. Ressaltou que 
hoje duas pessoas lhe falaram que estão pegando representações para vender 
geradores no Barão, o que nos faz confirmar que estamos voltando ao passado, 
lembrando que ele há mais de vinte anos comprou um gerador e o alugava para os 
salões de baile, do Paulo Fagundes, do Jones, da Boca do Campo, para sair o baile, pois 
não havia energia. Hoje está pior, nos mercados grandes, Alcir, Paulo, Lancherias, o 
gerador fica ligado o dia inteiro para funcionar o seu comércio e assim servir a 
comunidade. Ressaltou que ele tem os nomes dos representantes das duas companhias 
de energia, temos que tomar alguma providência nesse sentido, pois, se elas forem 
multar alguém, também terão que ter responsabilidade com nossa comunidade de Barão 
do Triunfo. Na seqüência registrou uma reclamação que veio até ele sobre as viagens 
dos universitários até Camaquã: há universitário que viaja uma vez por semana pagando 
setenta e cinco reais por viagem, sendo que, feito o cálculo, na verdade seria quinze 
reais; se não pagarem em dia, haverá cobrança de multa de cinqüenta centavos por dia. 
Entende que esse fato deve ser averiguado, se há irregularidade, deve ser consertado. 
Após, relembrou que ele fez um pedido para retirada de entulhos em frente a propriedade 
da Dona Nelda Dalbem, ao qual o Executivo respondeu que “será providenciado”, mas já 
se passaram mais de sessenta dias e os entulhos ainda se encontram lá, bem no centro 
da cidade. Já que foi colocado que “será providenciado”, gostaria que o Executivo 
realmente providenciasse a retirada, pois a pessoa está com receio de que coloquem 
fogo nos entulhos, arriscando incêndio em alguma casa. Finalizou informando o resultado 
do concurso de Auxiliar de Serviços Gerais da Câmara, dizendo que houve empate no 
primeiro lugar entre duas candidatas: Bianca Stracioni Gelisnki e Letícia Laux Garcia. O 
Desempate será dia primeiro de outubro, às quatorze horas, através de sorteio público, 
no Plenário da Câmara. Convidou a todos que quiserem assistir, que compareçam nesse 
dia, pois tudo está sendo feito com tranqüilidade e bastante honestidade. Encerrou, 
torcendo que o felizardo faça bom uso de seu trabalho e seja bem responsável. Neste 
momento o Vereador Ivan restituiu ao Vereador Jorge a presidência e retornou ao cargo 
de Vice-Presidente. Encerrado o período oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foi votada e aprovada por unanimidade a seguinte proposição, dirigida ao Executivo 
Municipal: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 157/10 VEREADOR ÁLVARO- que seja 
providenciada a retirada de barranca localizada em frente ao mercado de Natal, Linha 
Francisca, para que se possa fazer um estacionamento, e que seja colocada a terra 
retirada na mesma propriedade, logo abaixo, para fazer uma cancha de cepo 48. Pede 
também, que sejam colocados canos em frente à entrada do mercado antes citado, os 
quais estão comprados há mais de dois meses e que estão no local a espera de 
colocação.  A pedido da senhora Geneci Almeida Pagini. JUSTIFICATIVA: A proprietária 
e os clientes estão enfrentando inúmeras dificuldades de tráfego no referido local devido 
à barranca mencionada, a qual, prejudica as manobras. Acrescenta ainda que, neste 
local, a terra é vermelha, ficando o local em condições precárias em dias chuvosos, que 
são constantes no Município. A proprietária deseja colocar brita no local, sendo que a 
mesma só pode ser colocada se retirada a barranca. Foi ainda votada e aprovada por 
unanimidade o pedido de apreciação em REGIME DE URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI 
025/10, que autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de pessoal 
por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá 
outras providências (Professores área I e II). Foi também acatado por todos os 
vereadores o ATESTADO MÉDICO DO VEREADOR FERNANDO, devido sua ausência 
na sessão de hoje, 21 de setembro. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA.  VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, usou a palavra para 
felicitar o Vereador Álvaro pela organização do Jantar beneficente em favor de uma 
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família que teve sua casa totalmente danificada pelo fogo no mês passado, evento que 
mobilizou tantas pessoas, um ato emocionante. Na oportunidade deste sinistro, ele pôde 
conviver vários dias e várias vezes com essa família e viu como ainda há gente solidária 
e voltada para situações de dificuldade. Citou que o Vereador Álvaro organizou tudo 
muito bem, para atrair as pessoas trouxe os candidatos do PT, que se portaram muito 
bem em seus discursos, desejando a eles sucesso nessas eleições. Cada Deputado que 
se eleger, que veio a nossa região se comprometer, não interessa a cor partidária, 
interessa que se farão algo por nosso Município, serão bem-vindos a Barão do Triunfo. 
Encerrou felicitando os pais dos noivos que realizaram seu matrimônio dia dezoito do 
mês passado, no Salão Paroquial da Capela N.Sra Aparecida, Senhor Jorge, Dona 
Joaquina, Senhor Flávio, que somaram mais filhos com esse casamento, que essa união 
seja para a felicidade das duas famílias. Elogiou o casamento, dizendo que nunca havia 
assistido uma festa com tudo tão bem organizado, de primeira linha, reforçando as 
felicitações à família. VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT, parabenizou o Vereador Ivan 
pela passagem de seu aniversário, dia quatorze de setembro, desejando a ele todo o 
sucesso e êxito em seu trabalho, com paz e saúde junto de sua família. Comunicou que 
haverá curso de dança com o Professor Everton no CTG Chaleira Preta do Sul, onde já 
há vários inscritos, motivo pelo qual terá de ser formado dois grupos. Convidou a todos 
para participar do referido grupo de dança. VEREADOR ILO, Líder do PMDB, 
parabenizou o Vereador Ivan por ter completado mais um ano de vida, desejando a ele 
sucesso na sua vida pessoal, política e profissional, junto de sua família, com muita 
saúde e paz. Parabenizou a Diretoria do CTG de Laçadores e Trovadores pela realização 
das festividades da Semana Farroupilha, pelo grande trabalho da semana. Também 
agradeceu todos os trinta e sete cavaleiros que estiveram na cavalgada de ontem, da 
qual ele teve o prazer de acompanhar. Usou esse espaço o PRESIDENTE JORGE 
registrando que ele recebeu o convite do vereador Álvaro e se fez presente do Jantar em 
benefício do casal que perdeu sua casa, uma bela janta, com a presença de Deputados 
do PT. Entende ele que os deputados que vêm a nossa cidade serão sempre bem 
vindos, devem ser relembrados, porque a presença deles é muito gratificante. Enfatizou 
que ontem o seu Deputado Onyx Lorensoni esteve presente em Barão do Triunfo, foi 
recepcionado em um almoço no Clube Cruzeiro, os convites foram feitos pelo Presidente 
do Partido, Senhor Cláudio, ele próprio convidou poucos. Frisou que o Deputado Onyx 
está fazendo uma emenda de trezentos mil reais para benefício de nosso Município. 
Relatou que o Prefeito lhe cobrou de ter vindo aqui o Deputado Onyx e ele não ter sido 
convidado para recepcionar o referido Deputado, que muito bem lhe recebeu em seu 
gabinete, quando ele e o próprio Vereador Jorge estiveram em Brasília. Pediu desculpas 
ao Prefeito, sabe que foi uma falha não ter lhe convidado para essa recepção. Também 
ontem às seis horas da tarde houve o encerramento da Semana Farroupilha na frente do 
CTG, onde ele esteve presente. Seguindo, registrou que ele esteve quarta, quinta e 
sexta-feira em Porto Alegre, na reunião almoço de entrega da carta aos candidatos a 
Governo do Estado, contendo reivindicações dos Municípios, inclusive para Barão do 
Triunfo, para que não pare o asfalto que está vindo de Mariana Pimentel e siga até ao 
nosso Município. Há placa “acesso asfáltico até Mariana Pimentel”, há estacas de 
marcação passando a ponte de ferro, mas não há nada de concreto que tenhamos esse 
asfalto até o município, motivo pelo qual ele fez essa reivindicação e também solicitou 
asfalto de Arroio dos Ratos até o mercado da Dona Dercíria. Junto solicitou maior 
abrangência de sinal de antena de telefonia celular, reivindicação iniciada na presidência 
do Vereador Ivan à qual ele está dando continuidade, assim é seu modo de trabalho, 
solicitando que o próximo Presidente dê continuidade aos trabalhos que ele porventura 
iniciar. Quarta-feira estiveram em reunião com a Candidata Ieda, quinta-feira com o 
candidato Fogaça e sexta-feira com o candidato Tarso, que se fez representar pelo seu 
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Vice Beto Grill, aos quais foram entregues um livro com as reivindicações, na presença 
de cento e vinte vereadores, sendo que todos os três candidatos se comprometeram dar 
continuidade ao asfalto até Barão do Triunfo por Arroio dos Ratos e por Mariana Pimentel 
e pela instalação de uma antena de telefone celular nos locais de difícil sinal. 
Casualmente, mexendo em seus papéis, achou um documento de mil novecentos e 
noventa e oito, endereçado a ele pelo Prefeito Luiz Raul, comunicando que em uma 
reunião do DAER lhe informaram que o asfalto viria até Barão do Triunfo com extensão 
de vinte quilômetros e quatro metros de Mariana até Barão, o que ainda não aconteceu. 
Frisou que estão trabalhando em conjunto nessas reivindicações, pedindo que o próximo 
presidente dê continuidade aos trabalhos que estão sendo iniciados pela Câmara neste 
ano, para o bem de nosso Município. VEREADOR OSMAR solicitou a palavra ao 
Presidente, e lhe foi concedida, para deixar a todos o convite para recepcionar o 
Deputado Federal Sérgio Moraes, candidato a reeleição pelo PTB, dia vinte e três de 
setembro, às quatorze horas e trinta minutos, no Plenário da Câmara. Frisou que, 
independente de pretensões eleitoreiras, devemos apoiar todos os candidatos que 
venham ao nosso Município, pois eles, vereadores, são os representantes direto do povo 
e dependem dos Deputados que demonstram boa vontade de mandar alguma emenda 
para o nosso Município. O PRESIDENTE JORGE lembrou que dia vinte e cinco deste 
mês se comemora o Dia da Democracia. Nada mais havendo a tratar, determinou 
encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia vinte e sete 
do mês em curso, na mesma hora e local, lembrando a todos que dia vinte e sete, às 
dezesseis horas, haverá Audiência Pública para análise das Metas Fiscais do Município. 
  
 
                                                    

 
Sala de Sessões, 21 de setembro de 2010. 

 
 
 

PAULO FERNANDO DE SOUZA                        JORGE BARRETO DE LIMA 

1º Secretário                                              Presidente                                                                                               


